
  
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 5 MAI 2017  
 
Le Conseil municipal, convoqué le 2 mai 2017 avec l’ordre du jour suivant : 
 

1. Amortissement réfection réseau d’eau quartier Labri 
2. Questions diverses 

 
s’est réuni le vendredi 5 mai 2017 à 20 h 30 à la Mairie. 
 
Présents : Marie-Thérèse OLLIVIER, Jérôme AUNAVE, Claude BEAL, Pierre BOUTARIN, 
Pascal COLLIN, Colette NARDIN, Brigitte WILLEM, Yves DUROUX, Christian CAILLET 
 
Absent excusé : Jean-Charles JOUVE 
 
Lecture du PV de la séance du 7 avril 2017 par M Yves DUROUX. 
 
Approuvé sans ajout ni modificatif. 
 
Mme Marie-Thérèse OLLIVIER est choisie comme secrétaire de séance. 
 

1. Amortissement réfection réseau d’eau quartier Labri 
Le Maire propose au conseil municipal d’amortir sur 30 ans, les travaux de réfection du réseau 
d’eau potable au quartier Labri. 

 
2. Questions diverses 
 
a) Table orientation : les devis ont été actualisés, soit un total de 16 778,28 € au lieu de 9798,28 € 

Le coût restant à charge de la commune est très élevée. Les élus souhaitent attendre la réponse 
 de la CCVD concernant la compétence Tourisme. 
 
b) Taxe de séjour : Demande de précisions sur le fait de ne pas avoir instauré la taxe. 

L’explication est surtout dû au fait qu’il était compliqué de la percevoir. Depuis le 1er janvier 
2017 c’est la CCVD qui la perçoit et qui la reverse à l’office de tourisme de la vallée. 

 
c) Expérience 2 roues : demande de précision sur les conditions des prêts. 

 
d) EDF : centrale nucléaire Cruas Meysse propose des visites aux élus. Demande de date 

(septembre) 
 

e) Rallye de l’écureuil : Samedi 10 juin 2017 en liaison entre deux spéciales. Les 
reconnaissances auront lieu le 5 et 9 juin. 
 

f) Modifications des statuts de la CCVD. 
 

g) Compte rendu de la réunion de présentation de l’étude de pré faisabilité pour le projet éolien. 
La commune de Puy St Martin demande à la commune de se positionner sur la volonté de 
continuer sur ce projet avant fin juin. 
Les élus demandent plus de précision sur les impacts visuels d’un tel projet. 
 

h) Panneaux de basket : Christian Caillet va réinstaller les panneaux existants pour faciliter 
l’intervention.  
 

i) Fête du 14 juillet 2017 : prochaine réunion le 23 mai à 20h30 
 

 
La séance est levée à 22 h30. 


